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衆議院予算委員会ニュース

平成 23.２.18 第 177 回国会第 14号

２月 18日（金）、第 14回の委員会が開かれました。

１ 平成 23年度一般会計予算

平成 23年度特別会計予算

平成 23年度政府関係機関予算

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。

（参考人）

・地方自治全般（特に子ども手当、一括交付金）について

（午前）大阪府池田市長・全国市長会社会文教委員長 倉 田 薫君

神奈川県開成町長 露 木 順 一君

慶應義塾大学経済学部准教授 井 手 英 策君

千葉県市長会会長・千葉県野田市長 根 本 崇君

・ＴＰＰについて

（午後）社団法人日本経済団体連合会専務理事 久保田 政 一君

早稲田大学政治経済学術院教授 堀 口 健 治君

日本生活協同組合連合会会長 山 下 俊 史君

横浜国立大学大学院教授 萩 原 伸次郎君

（質疑者及び主な質疑内容）

（午前）

打 越 あかし君（民主）

・政権交代後の平成 22 年度以降の地方財政のキャッシュ

フローの状況及び将来の見通しなどについて各参考人に

伺いたい。

・国と地方の関係の議論において今後求めていきたいこと

について伺いたい。

伊 東 良 孝君（自民）

・国の財政の在り方と地方の財政の在り方について各首長

の基本的認識を伺いたい。

・一括交付金について根本参考人と倉田参考人の所見を伺

いたい。

富 田 茂 之君（公明）

・子ども手当て法案が成立しない可能性があるが、その場

合に備えて今から準備する考えはあるか。倉田参考人と

露木参考人に伺いたい。

・国と地方の協議の在り方及び地方消費税の充実について

井手参考人の所見を伺いたい。

阿 部 知 子君（社民）

・子ども手当の制度を今後も続けて行く場合、現物給付に

力点を置いた拡充にすべきと考えるが、倉田参考人の考

えを伺いたい。

・地方消費税の充実及び地方交付税の役割の重要性につい

て井出参考人の考えを伺いたい。

塩 川 鉄 也君（共産）

・野田市は全国で始めて公契約条例を制定したが、国にお

いても公契約法を制定すべきと考える理由について根本

参考人に伺いたい。

・指定管理者制度については抜本改革が必要と考えるが、

参考人各位の考えを伺いたい。

山 内 康 一君（みんな）

・各首長が、子ども手当に相当する額の使い道を自由に決

められるとしたら、どのようなことに使うとお考えか。

・我が党は、消費税の全額を地方財源とすることを主張し

ているが、これに対する各首長の考えを伺いたい。
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田 中 康 夫君（国民）

・小中学校の図書購入費が、補助金から一般財源化された

が、75％の地方公共団体においては、図書購入費が減額

されている。このような状況に対し、どのように考える

か。

・河川整備について、国が治水についてのグランドデザイ

ンを行い、地域の河川管理者が整備・管理を行うべきで

あると思うが、各首長の考えを伺いたい。

（午後）

竹 田 光 明君（民主）

・ＴＰＰ（環太平洋経済連携協定）に参加しない場合の経

済への影響について、久保田参考人に伺いたい。

・ＴＰＰの作業部会における、関税以外で日本がルール策

定に関与すべき分野についての久保田参考人の所見を伺

いたい。

谷 公 一君（自民）

・ＴＰＰ参加と食料自給率向上との両立について、久保田

参考人に伺いたい。

・今後の日本農業の在り方について、堀口参考人に伺いた

い。

西 博 義君（公明）

・仮にＴＰＰへの交渉参加の可否を決定する場合におけ

る、各参考人の判断基準について伺いたい。

・今後の経済連携の在り方について、堀口参考人及び萩原

参考人に伺いたい。

笠 井 亮君（共産）

・我が国がＴＰＰへの参加を検討することとなった背景に

ついて、荻原参考人の所見を伺いたい。

・2008 年の食料価格高騰から得た教訓及びＴＰＰが食料

価格に及ぼす影響並びに食料主権について、堀口参考人

の所見を伺いたい。

阿 部 知 子君（社民）

・我が国においては、ＴＰＰよりも日中韓ＦＴＡ及びＡＳ

ＥＡＮプラス３などが妥当であると堀口参考人が考える

理由について伺いたい。

・ＴＰＰで協議されている遺伝子操作食品のチェック体制

について、安全性の観点から山下参考人はどのように考

えるか。

柿 澤 未 途君（みんな）

・消費者の立場から、高い関税等により農業を保護してき

たことに対する山下参考人の所見を伺いたい。

・生産制限による農業者の保護を考えるのではなく、集約

化等によるコスト削減で価格競争力をつけることにより、

日本の農業を強化していくべきと考えるが、堀口参考人

の所見を伺いたい。

田 中 康 夫君（国民）

・ＴＰＰ（環太平洋戦略的経済連携協定）交渉に、中国及

び韓国が参加をしない理由について、久保田参考人の所

見を伺いたい。

・経団連は、ＴＰＰの推進を主張するが、各国個別にＦＴ

Ａ（自由貿易協定）及びＥＰＡ（経済連携協定）交渉を

行うことを主張しないのはなぜか、久保田参考人の認識

を伺いたい。


